
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 576 / 2022

Autor: Ver. Nelson Dib Junior (Nelsinho)
  

Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, que seja encaminhado expediente ao
Excelentíssimo Governador do Estado de Mato Grosso do Sul, o Sr. Reinaldo Azambuja, com cópia ao
Deputado Estadual Márcio Fernandes (MDB), ao Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo
Aguilar Iunes e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, Sr. Ricardo Campos

Ametlla, solicitando que "sejam promovidos todos os estudos técnicos e análises,
cabíveis que, levem a efetiva implantação de uma Ponte de Concreto,
sobre o Rio Paraguai, na MS-228, na Região de Porto da Manga, no
município de Corumbá/MS."

Justificativa: Tal pleito atende diversos reclamos e solicitações de Munícipes Corumbaenses e Outros
que, possuem propriedades do ramo rural, turismo ou de outras finalidades comerciais, assim como, de
diversas pessoas, que transitam naquela citada região. A ausência de deste aparelho de infraestrutura, gera
comprometimento à acessibilidade de Alunos, Professores e demais Profissionais que precisam chegar à
Escola Municipal Rural Polo Porto Esperança, bem como de Moradores e Turistas, visto que, seria um
importante elo de ligação dessa População e a área urbana do município de Corumbá/MS.
Para quem tem, atualmente, como a única alternativa de chegar no local por barco reclama dos custos
que, muitas vezes inviabiliza o trajeto até Porto Esperança e, consequentemente, até dali até
Corumbá/MS, que está localizada a cerca de 90 quilômetros de distância.
Tal obra de infraestrutura atenderia aos moradores e proprietários rurais, de turismo e outras, existentes
no entorno da MS-228 e da MS-184, do Pantanal da Nhecolândia, Rio Negro, da Estrada Parque e Outras,
que seriam, grandemente, beneficiados pela implantação desta citada Ponte de Concreto.
Dessa forma, este Vereador Nelson Dib Junior, do MDB Corumbaense, em nome de todos esses
Munícipes Corumbaenses e Pantaneiros, a implantação dessa importante obra de infraestrutura, o que
garantiria muita qualidade de vida, a esta citada População e, principalmente, ajudaria a mitigar os
transtornos gerados e, principalmente, este sentimento de terem sido submetidos, durante muitos anos, ao
descaso e ao esquecimento.  

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Agosto de 2022
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